

Aux diocésains d'Évreux

Chers frères et sœurs, Chers amis du diocèse d'Évreux,

J'ai hâte de vous rencontrer et d'apprendre à mieux vous connaître. Depuis mon enfance je n'ai cessé de traverser votre (notre !) diocèse, mais j'ai encore tant de personnes et de lieux à découvrir !

Je viens vers vous comme un serviteur, pour tenir au milieu de vous la place du Christ Bon Pasteur dans les pas de ceux qui m'ont précédé, en particulier Mgr Christian Nourrichard qui m'a immédiatement accueilli comme un frère. Soyez assurés déjà de l'attention que je veux porter à chacun de vous, au nom du Seigneur, en particulier envers les personnes qui souffrent et qui peinent.

À tous les baptisés et confirmés qui contribuent déjà à l'annonce de l'évangile par le témoignage de leur vie et leur participation à la vie ecclésiale, je dis ma gratitude et ma confiance.

Chers prêtres et diacres, vous serez mes premiers collaborateurs. Je veux être auprès de vous comme un père, un frère et un ami. Je compte bien vous rencontrer le plus vite possible, afin d'accueillir ensemble les missions qui nous sont confiées au service du Peuple de Dieu, dans la force de la foi, l'audace de l'espérance et le dynamisme inventif de la charité.

Que Dieu vous bénisse tous !

† Olivier de Cagny
Évêque nommé d'Évreux